

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Des

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 6-12-2012 11:04:24

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, Reducidos a un Tamaño Infinitesimal como en la Película "El Increíble Hombre Menguante", Luchando contra una Araña de Aspecto Gigantesco.

Delicia de adolescentes, de ojos verdes y azules,
Firmamentos planetarios de la Nebulosa Orión,
Brillo de colibríes en la mirada soberbia,
Brazos de almendro florecido, mirtos y arrayanes.

Y la presencia maligna de la araña iracunda,
Con sus ojos negros y sus maxilares asesinos,
Con sus patas peludas, grotescamente dañina,
¡¡¡¡¡quisiera el demonio arácnido devorar siete arcángeles¡¡¡¡¡.

Y ellos como limoneros florecidos, con labios de nectarinas,
Con ojos de ámbar dulce, clepsidra de las lágrimas,
Exquisitas flores de sublime perfume.

Con una aguja de coser los muchachos se defienden
Y matan a la araña, Belcebú fastidioso, antítesis de un cisne.
Orquídeas iridiscentes hay en un verso de deseo.

Ningún productor de Holliwood se atreverá con la película.

Pero verlos desnudos sería sencillamente delicioso.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.